

# Sanierung kommt gut voran

Rasenspielfeld und Beregnungsanlage auf dem Sportplatz werden saniert

**Gottenheim.** Ende Juli wurde mit der Sanierung auf dem Gottenheimer Sportplatz an der Buchheimer Straße begonnen. Dabei wird das Rasenspielfeld fachgerecht saniert und auch die Beregnungsanlage wird erneuert. „Wir liegen exakt im Zeitplan“, zeigt sich Bürgermeister Christian Riesterer sehr zufrieden mit dem Verlauf der Sanierungsarbeiten.

Ursprünglich war geplant, nur die mangelhaften Regner der Beregnungsanlage auf dem Sportplatz auszutauschen. Dieser Austausch war mit rund 10.000 Euro veranschlagt worden. Bei der Überprüfung der Beregnungsanlage hatte man aber festgestellt, dass

die gesamte Anlage nicht fachgerecht eingebaut worden war. Der Austausch der gesamten Anlage schlägt nun mit 20.000 Euro zu Buche. Der Gemeinderat stimmte den Mehrausgaben von 10.000 Euro einstimmig zu. Da das Unternehmen, das für die Verlegung und den Einbau der Beregnungsanlage zuständig war, nicht mehr besteht, bleibt der Gemeinde Gottenheim nur die Möglichkeit, den damaligen Planer auch für den Schaden bezüglich der Beregnungsanlage in Regress zu nehmen.

Am Montag, 3. August, wurden nach den Anfangsarbeiten für die Sanierung des Rasenspielfeldes und der Beregnungsanlage soge-

nannte „Schluckversuche“ durchgeführt. Dabei wird untersucht, ob die Drainagen unter dem Sportplatz funktionieren. „Die Schluckversuche waren alle positiv, so dass zum Glück die Drainage, also die wasserabführende Schicht, funktioniert“, berichtet Bürgermeister Riesterer über das Ergebnis. Damit kann das Verlegen der neuen Beregnungsanlage nun angegangen werden und danach wird mit der Planierung und dem Neuaufbau des Platzes begonnen.

„Wir sind guter Dinge, dass wir den Platz wie geplant zum Ende der Sommerferien im September fertigstellen können“, so der Bürgermeister erfreut. (ma)